

Cali, junio 1 de 2023.



TEMAS DESTACADOS: [Olindo Reis De Oliveira](#) | [Contáctenos](#) | [Versión PDF](#) | [Salud](#) | [Mascotas](#)

■ Entregan vehículo

Valle cuenta con Unidad Movil de Fauna Silvestre



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 31 de Mayo, 2023

El Valle del Cauca cuenta desde ayer con una Unidad Móvil de Fauna Silvestre, entregada en Cali por la CVC.

Esta unidad se estrenó transportado tres piguas (Milvago chimachima) aves que fueron atendidas y rehabilitadas por especialistas de la CVC y que se llevaron hasta el Ecoparque del río Pance donde fueron liberadas.

La Unidad Móvil de Fauna Silvestre tuvo un costo superior a los 200 millones de pesos y a la que se le hicieron modificaciones en las que se invirtieron más de 34 millones de pesos, la mayor de las cuales es un habitáculo especial para los animales.

El plan de la CVC es dotar a cada una de las ocho regionales de la entidad ambiental de unidades móviles de atención a fauna.

Atención

Hasta la fecha 737 animales han ingresado al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre de la CVC en San Emigdio. En el mismo periodo se logró rehabilitar y liberar a 252: 65 aves, 31 Invertebrados, 80 mamíferos y 76

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Finaliza el tiempo para renovar la Licencia de Conducción en Cali](#)



[Cali espera con positivismo el restablecimiento del servicio de gas](#)



reptiles.

Al entregar el moderno vehículo, el director de la CVC, Marco Antonio Suárez, dijo que “este moderno vehículo le brindará más seguridad y confort a los animales silvestres que por alguna razón deban ser transportados, ya sea porque los llevemos para ser atendidos por nuestros especialistas o porque felizmente hayan podido ser rehabilitados y los llevemos de vuelta a su hábitat natural”.

La Unidad Móvil tiene además de conductor capacitado, cuenta con elementos para prestar primeros auxilios y prestará servicio en todo el Valle del Cauca.

0 comments

Sort

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Destacan periodo de paz en Buenaventura

Luego de los nuevos acercamientos entre las bandas delincuenciales qu...

Alcalde de Jamundí pide atención de Nación

Mientras el alcalde de Jamundí, Andrés Felipe Arias, confirmó en su...

Por fin arranca construcción de terminal de Cartago

Luego de una larga espera, la ciudad de Cartago contará por fin con una...

Aparecieron muertos dos secuestrados en Jamundí

Vence otro plazo para pago de Impuesto Automotor

Tuluá: Aguaclara celebra la inauguración del moderno...

